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体育

本报长春3月16日讯(记者
胡建明) 中超联赛刚进行到第二
轮，又出特殊状况。因为天公不
作美，原定于17日下午2时进行
的长春亚泰VS鲁能泰山队的比
赛又遇波折，17日一早，当场比
赛的比赛监督将根据当日的天
气情况和场地情况，决定这场比
赛到底是如期进行还是择日再
赛。

首轮比赛落败，鲁能泰山队

背负了巨大的压力。为了打好与
长春亚泰队的客场比赛，鲁能提
前两天抵达了长春备战。

针对球队的实际情况，鲁能
主帅滕卡特对出征人员名单做出
了相应的调整，崔鹏和周海滨因
伤留在了济南，而首场比赛出场
的夏宁宁也没有随大部队出发。
由此推断，滕卡特基本把夏宁宁
排除在主力阵容之外。这样，郑铮
将回到左后卫的位置，而他留下

的中后卫空缺则可能会由刘金东
或汪强顶替。

鲁能做好了一切挑战对手的
准备，可队伍抵达长春之后，老天
却给他们出了一道难题。从3月15
日晚上开始，长春当地突然刮起
了大风，到了16日，天气预报报道
的雨夹雪如约而至，而且气温也
在逐渐下降。据天气预报报道，到
晚上当地最低气温可能会降到零
下16摄氏度。

考虑到剧变的天气会导致比
赛场地变成一个巨大的溜冰场，
鲁能方面向中国足协提出了比赛
延期的申请。可惜的是，主队长春
亚泰似乎并不希望比赛延期，他
们表示，比赛是否需要延期，要等
到17日再决定。本着尊重主队的
原则，比赛监督采纳了长春亚泰
队的意见。

对于这样的结果，鲁能方面
只能表示遗憾。他们表示，早在联

赛开始之前，就曾经建议中国足
协把这场比赛的主客场对调一
下，但遭到了足协的拒绝。

鲁能方面也做好了如期比
赛的准备，球队出发之前，俱乐
部专门为比赛队员订购了适用
于湿滑、偏硬场地的长钉足球
鞋。

如果本场比赛延期，鲁能将
返回济南，这场比赛补赛将被安
排在联赛间歇期进行。

天公不作美 球场能“溜冰”
长鲁之战是否延期今天上午确定

与鲁能不同的是，亚泰内部
则形成了两种意见。亚泰俱乐部
高层认为，既然鲁能已经到了长
春，这场比赛最好还是能如期举
行。

很显然，亚泰想趁鲁能新阵
容还没有完全磨合好，借主场之
利再赢一场。一位亚泰官员私下
表示：“和鲁能相比，我们也就只
有天气这点优势了，我们为什么
要退让呢？这场比赛应该如期进
行。”而亚泰球员也表示，已经接
到了俱乐部要求准备比赛的通
知。

中国足协的态度则比较暧
昧。当天晚上7点多，当记者致电
中国足协有关领导时，这位领导
竟称没有收到鲁能提交比赛延期
的申请，“即便是收到申请，我们
也还要听取比赛监督的意见。”

当天晚上8时，比赛监督与
长春足协工作人员来到经开体
育场踩场，场地情况和下午基本
一样，比赛监督认为还无法对场地
是否会大面积结冰作出有效判断，
将在17日早上再做最后定夺。

按照天气预报，明日最低气
温达到零下16摄氏度。如果本场
比赛延期，鲁能将返回济南，这
场比赛补赛将在联赛间歇期进
行。

这样的拉锯战让鲁能有苦
难言：“17日再定会不会晚点了，
我们预备队17日还等着往这边
飞呢。另外，如果比赛延期了，我
们也好早点订回去的机票啊。”
可毕竟是客场作战，主动权不在
鲁能这边，在长春的地盘，还是
要听亚泰的。

(长春3月16日电)

新华社北京3月16日体育专电
在16日的中超第二轮比赛中，千

呼万唤的最大牌外援阿内尔卡以队
长身份完成了在中国的首秀，虽然
他为上海申花队攻入一球，但主场
作战的北京国安队还是以3：2险胜。

“升班马”广州富力队在主场以2：0

完胜同城劲敌恒大队，在新赛季接连
将上赛季冠亚军挑落马下，两轮过后
高居积分榜头名，“黑马”本色尽显。

在另外一场比赛中，青岛中能
队主场以2：1力克天津泰达队。17日
还将展开第二轮4场比赛的争夺。

酣畅淋漓地赢得广州德比，富
力老板张力和俱乐部副董事长陆毅
笑着从球场走向混合采访区，立即
被一群记者围成一圈。

“我们的目标还是前八名，不会太
冒进，毕竟联赛还长着呢。”张力仍然
在球队的成绩预测上保持低调。

加上第一场对国安的300万元，
两连胜的富力全队已经拿到了800万
元的赢球奖金。张力认为这钱显然是
花得值：“我们奖金以200万元为基数，

然后按照比赛的难
度来调整，国安是

上 赛 季 亚 军 ，
我们奖3 0 0万
元，恒大是冠
军，我们奖
500万元。”

许家
印在月初

俱 乐 部 全
体会议上曾表示，他和张力在地产
界和足球界都是场上对手、场下朋
友。此番交手，赢得比赛的张力表
示，“我和许家印还是好朋友，我不
会打电话去奚落他的。”

恒大输球，或许对于暂时的积分、
战绩、排名都不是好消息，但对于广
州足球来说，却不是坏事。一个人、
一支队伍、一个俱乐部要爆发出最
强的实力，必须要一个强大对手的
刺激。拥有恒大和富力，是广州足球
之幸。

富力取胜，相信恒大也将宽容
看待，因为你们从此将不再独行。

阿内尔卡首秀破门

广州德比富力完胜

恒大从此不再独行
新华社记者 王浩明

3月15日，在鲁能泰山队出
征长春之前，鲁能俱乐部一位官
员盯着手机上的天气预报连连
摇头：“长春明天雨夹雪，而且还

会大幅度降温，这场比赛挺麻烦
的……”麻烦说来就来，本赛季
开局不顺的鲁能泰山队一到长
春就遭遇了新的挑战。

其实，鲁能方面早就已经预
料到本场比赛会有“麻烦”。联赛
开始之前，在中国足协给各家俱
乐部下发赛程征求意见时，鲁能
方面就曾经自问过：“3月份的长
春适合比赛吗？”

为此，鲁能方面还专门向中
国足协提出过自己的建议：“能
不能让鲁能先打主场，长春亚泰
先打客场？”但鲁能这一建议当
即就遭到了中国足协的拒绝：

“当年长春亚泰在3月份还踢过
亚冠比赛呢，中超联赛就不能踢
了？”2010赛季3月份，长春亚泰
曾经在大雪覆盖的球场内，相继
以9：0狂胜印尼冠军佩西普拉
队，1:2负于全北现代队。

足协以此拒绝鲁能，鲁能也
就没再争论。但这一次鲁能和长

春亚泰队面临的困难是，他们将
在一个巨大的溜冰场上比赛，

“如果在这种条件下比赛，对比
赛双方球员将是一种巨大的伤
害。”球员们也都直言：“在这种
条件下比赛太危险了，场地这么
滑，根本就没法做动作。再说了，
天气这么冷，场地又硬，双方球
员一冲撞，受伤的几率就增大了
许多。联赛这才刚刚开始，谁都
不愿意在这个时候受伤啊。”

鲁能主帅滕卡特在接受采
访时直言：“场地情况太恶劣了，
在这种条件下比赛，那就不是踢
球而是滑冰了，这是非常危险的
情况。”滕卡特说：“我个人的意
见还是不希望在这样的场地上
踢，因为球员很容易受伤，赛季
刚开始对于队员是很不好的。”

甩冷脸，足协缺远见

拉锯战，亚泰坚持踢

人为刀俎 我为鱼肉
鲁能曾提建议遭拒
本报记者 胡建明

阿内尔卡中超首秀有进球，没让球迷失望。
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